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Zusammenfassung


Das Gesundheitsamt Hamburg-Eimsbüttel initiierte 2005 in der sozial benachteiligten Lenzsiedlung ein Präventionsprogramm, das mit dem Runden Tisch „Lenzgesund“ und weiteren Kooperationspartnern unter der Federführung des Gesundheitsamtes umgesetzt wurde. Diesen Umsetzungsprozess unterstützte das Institut für Medizinische Soziologie, Sozialmedizin und Gesundheitsökonomie im Rahmen einer Langzeit-Evaluation mit unterschiedlichen quantitativen und qualitativen, zum Teil neu entwickelten Methoden der Berichterstattung und Evaluation sowie einem innovativen deutschsprachigen Instrument zur Messung von „Kapazitätsentwicklung im Quartier“ (KEQ).
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Abstract


In 2005 the local health authority Hamburg-Eimsbüttel developed a prevention programme for the disadvantaged quarter “Lenzsiedlung” which has been implemented by the stakeholders committee “Round Table Lenzgesund” and other partners led by the health authority. The Department of Medical Sociology and Health Economics of the University Medical Centre had taken on the accompanying analysis and long-term evaluation with a mixture of qualitative and quantitative methods for health reporting and evaluation and a new instrument for measuring capacity building in the quarter (KEQ).
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